

ISSN 1671-8348  
CN 50-1097/R  
CODEN CYHIAD

# 重庆医学

Chongqing  
Yixue

2022年 第51卷 第5期

- 中国科技核心期刊（中国科技论文统计源期刊）
- 中国科学评价研究中心（RCCSE）权威期刊
- 中国学术期刊（光盘版）全文收录期刊
- 英国《农业与生物科学研究中心》（CABI）收录期刊
- 《日本科学技术振兴机构中国文献数据库》（JST）收录期刊

ISSN 1671-8348



9 771671 834225



重庆市卫生健康统计信息中心  
重 庆 市 医 学 会 主 办

# 重庆医学

## Chongqing Yixue

半月刊 1972 年创刊 第 51 卷 第 5 期 2022 年 3 月 14 日

**主 管**

重庆市卫生健康委员会

401147, 重庆市渝北区松石北路 418 号

**主 办**

重庆市卫生健康统计信息中心

401120, 重庆市渝北区宝环路 420 号

重庆市医学会

400020, 重庆市江北区建新东路 3 号

**编 辑**

《重庆医学》编辑委员会

401120, 重庆市渝北区宝环路 420 号

电话:(023)61965157 传真:(023)61965158

<http://www.cqyxzz.com>**名 誉 总 编辑**

王正国

**总 编辑**

汪应钦

**编 辑 部 主任**

徐川平

**出 版**

重庆市卫生健康统计信息中心

401120, 重庆市渝北区宝环路 420 号

电话:(023)61965108 传真:(023)61965108

<http://www.cqshic.com>**广 告 经营 许可证号**

渝北市监广登字(2019)01号

**印 刷**

中雅(重庆)彩色印刷有限公司

**发 行**

国内:中国邮政集团公司重庆市报刊发行局

400020, 重庆市江北区鲤鱼池四村 1 号

邮发代号:78-27

国外:中国国际图书贸易集团有限公司

100044, 北京 399 信箱

邮发代号:SM6334

**订 购**

全国各地邮政局

**邮 购**

《重庆医学》编辑部

401120, 重庆市渝北区宝环路 420 号

电话:(023)61965157 传真:(023)61965158

**定 价**

每期 20.00 元, 全年 480.00 元

**国 际 期 刊 名 代码**

CYHIAD

**中 国 标 准 连 续 出 版 物 号**

ISSN 1671-8348

CN 50-1097/R

**本 刊 版 权 归 重 庆 市 卫 生 健 康 统 计 信 息 中 心 所 有**

除非特别声明, 本刊刊出的所有文章不代表重庆市卫生健康统计信息中心和本刊编委会的观点。

如有印装质量问题, 请向本刊编辑部调换。

### 目 次

#### · 论 著 ·

- MRI 多模态成像在 UTMD 联合 CA-(Q-D-lip) 精确示踪和治疗胶质瘤中的  
价值 … 郑汉朋, 赵应征, 周海生, 吕金纯, 吴爱琴, 陈棋, 赵雅萍, 许崇永(721)
- 两种调强技术在全中枢放疗中骨髓剂量的比较

…… 王秀楠, 田慧臻, 杨慧, 倪文婕(730)

#### 论著·基础研究

- 水通道蛋白 9 在 PCOS 大鼠卵巢组织的表达
- …… 潘海霞, 冼佩宜, 张春仁, 林茜, 何晓莹, 唐慧珍, 赖毛华(735)

#### MSS4 在缺血再灌注损伤大鼠肾脏中的表达及作用

…… 谭微, 邓军辉, 吴志芬, 郑卢权, 付碧琼, 杨聚荣(741)

#### 论著·临床研究

##### MOGAD 临床特征及预后分析

…… 贾瑞, 陈芳, 范雪丽, 郑麒, 孙铭月, 葛汝丽(748)

##### KMT2D 基因 c.7168\_c.7169 delCC 杂合突变致歌舞伎综合征 1 例报道

…… 郭谦楠, 王红丹, 侯巧芳, 廖世秀, 刘红彦, 王莉(753)

##### 清单式管理在英夫利西单抗治疗银屑病中的应用

…… 胡丽, 刘杏然, 黄琨(757)

##### Crigler-Najjar 综合征 II 型 2 例报道并文献复习

…… 杨景晖, 杨婷婷, 李媛(760)

##### 阿尔茨海默病精神行为症状亚综合征的影响因素分析

…… 彭祖来, 刘兴兰, 谭小林(764)

##### 基于风险评估需求筛选 PCI 术后心梗再梗或复发的预测变量

…… 江雪, 柏晓玲, 逢锦, 杨曾桢, 韦清(769)

##### 高流量湿化氧疗和机械通气对 IPF 合并呼衰患者的疗效观察

…… 朱宁, 贺磊, 王林峰, 孔伟良, 周国莲(774)

##### 肿瘤性骨软化症患者的骨显像特征分析

…… 王安波, 冯丽佳, 李沁忆, 张伟(779)

##### 5 例新生儿婴儿型肝血管内皮瘤报道

…… 李先红, 张健, 戴立英, 郑洪, 刘光辉(783)

##### 创伤后截肢患者急性应激障碍相关危险因素分析

…… 杨铁柱, 徐道志, 王茜, 何冬梅, 王凤英, 李彦丰(786)

##### 11 例先天性无阴道患者术后安全性及性生活质量调查分析

…… 王婉, 夏晓昕, 张莉, 刘强, 郭建新(791)

##### 巨大肾上腺畸胎瘤伴局部恶变 1 例报道并文献复习 …… 朱天宇, 王国俊(794)

##### 医护一体化模式联合正念疗法在青年 2 型糖尿病合并抑郁患者中的应用

…… 黄娟, 龚放华, 熊子欣, 廖佳星(797)

- 视频宣教结合回授法对卒中患者语言康复的影响 ..... 符晓艳,李圆佑,王 敏,郭明兰,甘小娅,江 礼(802)
- 八段锦四式联合情志护理对胃肠道肿瘤患者化疗后生活质量的影响 ..... 周淑萍,口锁堂,周梅香,马俊霞,蔡菁雯(806)
- 南疆地区食管鳞癌隆突下钙化性淋巴结转移相关因素与生存分析 ..... 梁鸿章,安尼瓦尔·买买提,郑天明,吴云飞,吴 旭,洪英财(810)
- 全身麻醉宫腔镜诊治术后疼痛的危险因素分析 ..... 姚燕婷,陈 燕,宋 勤,王 波,何 杰,张 华(816)
- 艾司氯胺酮或纳布啡用于胸椎旁阻滞前的镇痛效果及对 R-A-A-S 的影响 ..... 颜景佳,黄琦萍,陈清霞,苏长生(820)
- 血清特异性抗体在儿童麸质敏感性肠病的研究 ..... 鄂建飞,赵 铭,杨 浩,詹 璐,郑 茂(825)
- 低分子肝素联合戊酸雌二醇对宫腔粘连分离术患者子宫恢复、性激素的影响 ..... 贺俊霞,马瑞芬,甘丰妹(830)
- 心脏康复运动对 PCI 术后患者病情及预后的影响 ..... 焦海旭,何亚菲,林文华(834)
- TAM 对 TgAb 阳性分化型甲状腺癌远处转移的预测价值 ..... 刘俊朋,高艳山(838)
- 循证医学 •**
- 膳食炎症指数与女性生殖系统肿瘤风险关系的 meta 分析 ..... 李雪颖,张 霄,孙 锋(842)
- 8 种非药物干预方法对手术患者术前焦虑影响的网状 meta 分析 ..... 王 林,王 冉,刘 婷(847)

- BOPPPS 教学模式在医学生课程教学效果的 meta 分析 ..... 章 均,韩立玲,吕麟亚(854)
- Edmonton 虚弱量表预测急性冠状动脉综合征结局的 meta 分析 ..... 张红梅,梅 利,张 琪,王 敏,刘景隆,张群辉(859)
- 智慧医疗 •**
- 智慧视频监控在智慧医院建设中的设计与应用 ..... 杨聚加,段 然(863)
- 综 述 •**
- 慢性阻塞性肺疾病合并心房颤动的研究进展 ..... 韩雪梅,赵志强,赖雁平,曹 杉(868)
- 纳米二氧化硅影响自噬的机制及其生物学意义的研究进展 ..... 王 瑞,刘 蕾,邱红梅,赵新元(874)
- OSAHS 对儿童心理行为发育影响的研究进展 ..... 海 洋,魏 萍,寇 巍,姚红兵(880)
- 脊柱转移肿瘤治疗决策系统的研究进展 ..... 钟远鸣,赵庆瑞,叶伟权,邱 伟(884)
- 血清 HBV RNA 在抗病毒治疗中的应用进展 ..... 张 琪,秦 波(890)
- 临床护理 •**
- 不同床头抬高度数对高血压脑出血患者术后的影响 ..... 蒋成芳,唐 敏,袁 萍,吴凌云(895)
- ADOPT 问题解决模式在糖尿病足延续护理中的应用 ..... 李瑞华,文银亭,何 霖,田 超(898)

## 声 明

本刊已许可中国学术期刊(光盘版)电子杂志社在中国知网及其系列数据库产品中以数字化方式复制、汇编、发行、信息网络传播本刊全文。该社著作权使用费与本刊稿酬一并支付。作者向本刊提交文章发表的行为即视为同意我部上述声明。

《重庆医学》编辑部

**Responsible Institution**

Chongqing Municipal Health Commission  
No. 418, Songshibei Road, Yubei District,  
Chongqing 401147, China

**Sponsor**

Chongqing Health Statistics Information Center  
No. 420, Baohuan Road, Yubei District,  
Chongqing 401120, China  
Chongqing Medical Association  
No. 3, Jianxindong Road, Jiangbei District,  
Chongqing 400020, China

**Editing**

Editorial Board of Chongqing Medicine  
No. 420, Baohuan Road, Yubei District,  
Chongqing 401120, China  
Tel: 86-023-61965157  
Fax: 86-023-61965158  
<http://www.cqyxzz.com>

**Honorary Editor-in-chief**

Wang Zhengguo(王正国)

**Editor-in-chief**

Wang Yingqin(汪应钦)

**Managing Director**

Xu Chuaping(徐川平)

**Publishing**

No. 420, Baohuan Road, Yubei District,  
Chongqing 401120, China  
Tel: 86-023-61965108  
Fax: 86-023-61965108  
<http://www.cqshic.com>

**Printing**

Chongqing Zhongya Color Printing Co., Ltd.

**Domestic Distributor**

Chongqing Newspapers and Magazines Circulation Bureau, China Post Group Corporation  
Code No. 78-27

**Overseas Distributor**

China International Book Trading Corporation  
Book Trading Corporation  
Code No. SM6334

**Price**

¥20.00/issue

**CODEN**

CYHIAD

**ISSN**

1671-8348

CN 50-1097/R

**Copyright by Chongqing Health Statistics Information Center**

All articles published represent the opinions of the authors, do not reflect the official policy of Chongqing Health Statistics Information Center or the Editorial Board, unless this is clearly specified

**Contents in Brief****Original Article**

- Value of MRI multi-modal imaging in precise tracing and treatment of glioma by UTMD combined with CA-(Q-D-lip) ..... ZHENG Hanpeng, ZHAO Yingzheng, ZHOU Haisheng, et al. (721)  
Comparison of bone marrow dose between two intense-modulated radiotherapy techniques for craniospinal irradiation ..... WANG Xiunan, TIAN Huizhen, YANG Hui, et al. (730)

**Basic Research**

- Expression of aquaporin 9 in ovarian tissue of PCOS rats ..... PAN Haixia, XIAN Peiyi, ZHANG Chunren, et al. (735)  
Expression and effect of MSS4 in rat kidney after ischemia-reperfusion injury ..... TAN Wei, DENG Junhui, WU Zhifen, et al. (741)

**Clinical Research**

- Analysis of clinical features and prognosis of MOGAD ..... JIA Rui, CHEN Fang, FAN Xueli, et al. (748)  
Kabuki syndrome resulted from heterozygous KMT2D c. 7168\_c. 7169 delCC mutation: a case report ..... GUO Qiannan, WANG Hongdan, HOU Qiaofang, et al. (753)  
Application of checklist management in the treatment of psoriasis with infliximab ..... HU Li, LIU Xingran, HUANG Kun (757)  
Two case reports of Crigler-Najjar syndrome type II and literature review ..... YANG Jinghui, YANG Tingting, LI Yuan (760)  
Analysis of the influencing factors of the behavioral and psychological symptoms of dementia sub-syndromes in Alzheimer's disease ..... PENG Zulai, LIU Xinglan, TAN Xiaolin (764)  
Screening of predictive variables for myocardial reinfarction or recurrence after PCI based on risk assessment requirements ..... JIANG Xue, BAI Xiaoling, PANG Jin, et al. (769)

Observation on the effect of high flow humidified oxygen therapy and mechanical ventilation in patients with IPF complicated with respiratory failure ..... ZHU Ning, HE Lei, WANG Linfeng, et al. (774)

- Analysis of bone imaging characteristics in patients with tumor-induced osteomalacia ..... WANG Anbo, FENG Lijia, LI Qinyi, et al. (779)  
Diagnosis and treatment of infantile hepatic hemangioendothelioma in five neonates ..... LI Xianhong, ZHANG Jian, DAI Liying, et al. (783)  
Analysis of risk factors related to acute stress disorder in patients with post-traumatic amputation ..... YANG Tiezhu, XU Daozhi, WANG Qian, et al. (786)

- Postoperative safety and quality of sexual life investigation and analysis of 11 patients with congenital absence of vagina ..... WANG Wan, XIA Xiaoxin, ZHANG Li, et al. (791)
- Giant adrenal teratoma with local malignant transformation; a case report and literature review ..... ZHU Tianyu, WANG Guojun (794)
- Application of integrated medical and nursing combined with mindfulness therapy in young patients with type 2 diabetes mellitus complicated with depression ..... HUANG Juan, GONG Fanghua, XIONG Zixin, et al. (797)
- Effect of video education combined with feedback on language rehabilitation with stroke patients ..... FU Xiaoyan, LI Youyou, WANG Min, et al. (802)
- Effect of Baduanjin four-style combined with emotional nursing on quality of life in patients with gastrointestinal tumors after chemotherapy ..... ZHOU Shuping, KOU Suotang, ZHOU Meixiang, et al. (806)
- Analysis of factors associated with calcified lymph node metastasis under the bulge of esophageal squamous carcinoma and survival in South Xinjiang ..... LIANG Hongzhang, ANNIWA'ER · MAIMAITI, ZHENG Tianming, et al. (810)
- Analysis of risk factors for postoperative pain after hysteroscopic consultation under general anesthesia ..... YAO Yanting, CHEN Yan, SONG Qin, et al. (816)
- Analgesic effect of esketamine or nalbuphine before thoracic paravertebral block and their influences on R-A-A-S ..... YAN Jingjia, HUANG Qiping, CHEN Qingxia, et al. (820)
- Study of serum specific antibodies in children with gluten sensitive enteropathy ..... E Jianfei, ZHAO Ming, YANG Hao, et al. (825)
- Effect of low molecular heparin combined with estradiol valerate on uterine recovery and sex hormones in patients undergoing uterine adhesion separation ..... HE Junxia, MA Ruifen, GAN Fengmei (830)
- Effect of cardiac rehabilitation exercise on condition and prognosis of patients after PCI ..... JIAO Haixu, HE Yafei, LIN Wenhua (834)
- Predictive value of TAM for distant metastasis in differentiated thyroid cancer with positive TgAb ..... LIU Junpeng, GAO Yanshan (838)

## Evidence-Based Medicine

- Meta-analysis of the relationship between dietary inflammatory index and female genital neoplasm risk ..... LI Xueying, ZHANG Xiao, SUN Zheng (842)
- Network meta-analysis of the influence of non-pharmacological intervention methods on preoperative anxiety of surgical patients ..... WANG Lin, WANG Ran, LIU Ting (847)
- Meta-analysis of the effect of BOPPPS teaching mode in medical students ..... ZHANG Jun, HAN Liling, LYU Linya (854)
- Meta-analysis of the role of Edmonton scale on major adverse cardiovascular events in patients with acute coronary syndrome ..... ZHANG Hongmei, MEI Li, ZHANG Jun, et al. (859)

## Smart Healthcare

- Design and application of intelligent video surveillance in construction of intelligent hospital ..... YANG Jujia, DUAN Ran (863)

## Review

- Advances in chronic obstructive pulmonary disease with atrial fibrillation ..... HAN Xuemei, ZHAO Zhiqiang, LAI Yanping, et al. (868)
- Advances in the mechanism of silica nanoparticle affecting autophagy and its biological significance ..... WANG Rui, LIU Lei, QIU Hongmei, et al. (874)
- Advances in the effect of obstructive sleep apnea hypopnea syndrome on children's psychological and behavioral development ..... HAI Yang, WEI Ping, KOU Wei, et al. (880)
- Advances in decision-making system for the treatment of spinal metastatic tumors ..... ZHONG Yuanming, ZHAO Qingrui, YE Weiquan, et al. (884)
- Advances in the application of serum HBV RNA in antiviral therapy ..... ZHANG Qi, QIN Bo (890)